

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Konsep *Relax by Water* yang diterapkan untuk bangunan hotel dan spa di Dago ini digunakan untuk memfasilitasi kebutuhan konsumen yang menjadikan tubuh, jiwa, dan pikiran para pengunjung menjadi tenang dan segar kembali. Cara menerapkan konsep tersebut pada bangunan yang berbentuk geometris adalah dengan mendirikan dinding yang berbentuk organik, pola lantai dan bentuk *furniture* juga dibuat organik agar sifat air dapat terasa pada interior ruangan.

Fungsi hotel dan spa sangat berbeda, maka dari itu sirkulasi antara pengunjung hotel dan pengunjung spa dibedakan. Bangunan hotel dan spa memiliki pintu masuk masing-masing, tetapi ada pintu yang menghubungkan hotel dan spa sehingga pengunjung hotel bisa menuju ke bangunan spa. Sirkulasi antara pengunjung dan karyawan juga dibedakan agar kenyamanan pengunjung tetap terjaga. Pengunjung dapat keluar masuk bangunan di lantai 1, sedangkan sirkulasi karyawan dan keluar masuk barang ditempatkan di lantai basement.

Tujuan dari konsep ini adalah untuk membuat para pengunjung hotel dan spa merasa *relax* sehingga dihadirkan elemen air pada interior bangunan agar suasana menjadi tidak kaku dan tidak membosankan. Hal ini ditandai dengan adanya *waterwall* dan kolam ikan pada ruangan. Suara air yang menetes dari *water wall* dan mengalir dari kolam dapat membuat *relax* para pengunjung. Karena air adalah bagian dari alam, maka untuk menciptakan suasana alam dihadirkan juga tanaman pada area-area tertentu. Warna yang digunakan juga sangat berpengaruh pada psikologis manusia, hijau, biru, putih, dan coklat merupakan warna yang dapat memberi rasa *relax*.

Privacy bagi para pengunjung hotel diterapkan pada peletakkan pintu kamar hotel yang tidak dibuat berseberangan sehingga jika pengunjung membuka pintu, pengunjung dari kamar di seberangnya tidak bisa saling melihat ke dalam kamar. Area spa dibuat di lantai basement agar tidak terlihat oleh pengunjung yang tidak melakukan kegiatan spa. Walaupun area spa banyak menggunakan material dari kaca, tetapi kaca yang digunakan adalah kaca es, kaca grafir, dan kaca tempered yang dilapisi stiker sehingga *privacy* dapat tetap terjaga.

5.2 Saran

Seorang desainer interior seharusnya dapat menciptakan sarana publik yang baik dengan melakukan survey dan pengamatan terhadap potensi-potensi yang dimiliki bangunan dan lingkungan sekitar sehingga konsep *Relax by Water* dapat tercipta.